



Herzlichen Glückwunsch.

Am 15. Oktober 2005 bestand die Firma Hans-Henning Endres GmbH & Co. KG in Berlin seit 60 Jahren. Aus diesem Anlass entstand dieses Belegschaftsfoto. Seit 1971 führen die Geschwister Angelika Meyer-Grant und Hans-Rüdiger Endres das Familienunternehmen.



Während eines Besuches in Kanada machte Michael Krieg (65779 Kelkheim) Bekanntschaft mit einem Unimog-Freund, der gleich zwei Unimog-S besitzt. Prompt wurde Krieg von François Juneau zu einer Probefahrt mit dem 404er, Baujahr 1962 eingeladen.



Straßenkinder aus Madagaskar bauen aus Weißblechdosen Unimog aller Baureihen. Selbst die Türen lassen sich öffnen und meist ist auch ein Kipper dran. Oliver Porzel vertreibt die Modelle und gibt weitere Auskunft zu diesem Projekt (info@unimog-store.de).



Teilemarkt aus dem Kofferraum hat dieser Händler beim Unimog-Teilemarkt am 1. Oktober sehr ernst genommen. ◀ (3)



Russischer Unimog-Prospekt für Feuerwehr-Fahrzeuge.



Spezialanhänger mit Fischcontainer von Müller-Mitteltal für einen Fischhändler in Tirschenreuth. ▲ (1)



Probleme mit UNIMOG oder MB-TRAC?

Wir können helfen:

- · Getriebereparaturen, auch Schrägverzahnung!
- · Restauration und fast alles andere...

Rufen Sie uns an: Walter Huhn Telefon: 0 28 53 / 3 94 94 oder schauen Sie im Internet nach: www.walter-huhn.de

Wir sind ein Meisterbetrieb mit über 30-jähriger Erfahrung!